

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

## Peace Through Service

奉仕を通じて平和を

2012-2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次



2012-2013年度 会長 坪井和義 幹事 中村有孝 クラブ会報委員長 坂倉弘康  
創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30  
例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 ☎451-8551  
TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

## 2012 August 8

■ 2012 ~ 2013 年度方針  
「楽しいロータリーライフ」

## NO.6

### 例会報告

- 第1956回例会 平成24年8月8日(水) 晴
- 8月は会員増強及び拡大月間
- ロータリーソング 我等の生業
- 出席報告 会員 104名中 出席75名  
出席率77.32% 修正出席率92.86%  
(7月25日分)

### ● ビジターソウル

米山 郁生 名東RC会長  
野々部英夫 名東RC幹事

### ● ニコボックス

「名古屋名東RCより挨拶に参りました。宜しくお願ひ致します。」

米山郁生名東RC会長、野々部英夫名東RC幹事  
「名古屋名東RCの米山会長、野々部幹事、本日は当例会にお忙しい中、ご出席下さいましてありがとうございます。」坪井和義会長、中村有孝幹事  
「名東ロータリーカラーブの米山会長は私の絵の先生でいらっしゃいます。よろしくお願ひ致します。」

野崎敏夫君  
「本日は自己紹介させていただきます。先日は服部家ですばらしいワインパーティーにお招きいただき楽しいひとときをすごさせていただきました。  
ありがとうございました。」 蜂須賀太郎君  
「『ファニチャードーム物語』中部経済新聞は7月末で無事終了しました。大変皆さんのおかげで評判も良く、2年後の百周年記念誌として活用したいと思っています。ご愛読ありがとうございました。」 安井隆豊君

「麻雀会（丸山副会長杯）ではじめて優勝させていただきました。これもひとえに欠席の方が多かつたからでしょう。」 武田 猛君

「つばめ自動車、天野社長勉強会では大変ありがとうございました。」 参加者一同

「ロンドンオリンピックメダルがとれずトライアスロン残念な結果でした。日本トライアスロン連合強化担当副会長としてリオオリンピックを目指し強化対策を見直します。」 國分孝雄君

「お盆休みをケガの無い様過ごしましょう。」

田中正次君、黒田史郎君、武藤 博君  
安井隆豊君、増田靖憲君、坪井和義君  
高木一平君、稻川 久君、福田哲三君  
花橋日出夫君、片桐寛治君、山本文彦君  
岩田玄知君、横井辰幸君、加治佐健二君  
南 喜幸君、今村孝治君、須賀邦一郎君  
端山佳誠君、小南速雄君、宮下幸二郎君  
近藤東臣君、中浜明光君、二村伝治君  
川畑 元君、中川信治君、石川一郎君  
間地 寛君、富島照男君、田中知克君  
加藤一郎君、丸山弘昭君、川中有志君  
坂倉弘康君、吉田正道君、佐橋嘉彦君  
野崎敏夫君、住野 新君、桑山卓也君  
天野俊明君、亀井敏勝君、服部雅紀君  
天野清美君、夏目 稔君、上村晋也君  
柏木順壱君、武田 猛君、清水正久君

深めよう友情 広めようロータリーの輪

小松佳史君、安井信之君、棚橋秀行君  
山村博伸君、小林利之君、本多國泰君  
伊藤勝康君  
「シルバー川柳 入選作（私の匂ではありません）  
アーンして 昔ラブラブ いま介護  
おーいお茶 ハーイと缶が 転がって」

鷺塚貞長君  
本日のニコボックス 10件 152,000円  
累 計 52件 695,000円

### 中村幹事報告

#### △当クラブ行事予定

- ・ 8月15日(水) 規定期休日により休会。
- ・ 8月29日(水) ガバナー補佐訪問日。  
例会終了後、クラブアッセンブリーを行います。
- 理事、役員及び、各委員長、新入会員の方のご出席をお願い致します。
- \*クラブアッセンブリー終了後、理事会を行います。

ガバナー公式訪問日

(名東RCホスト)

\*名東RCホストのため、場所は名古屋国際ホテル、時間は12時30分～です。

\*26日(水)を例会変更するため、26日のウェスティンナゴヤキャッスルでの例会は行いません。

\*本日、ご案内を配布しております。

### 坪井和義会長挨拶

今日、目の下にクマがあるメンバーもおいでか？  
と思います。

昨夜そして一昨日と朝方まで起きていた方もいる事でしょう。さすがに眠い今日この頃です。

そして今日から高校野球が始まりました。

まさにスポーツの真夏！という感じです。

最近の高校野球の選手宣誓は、今までの宣誓と違い、心打つスピーチのように感じます。

そして高校生の、はつらつとしたまた一所懸命なプレーを見るのは、楽しいものです。

特に、郷土の代表として甲子園でプレーし、テレビ中継されるという舞台は、高校生一人一人に大きな自身にもつながる事だと思います。

ただ、私からみると、チェンジの時などに内・外野から、またピッチャーマウンドから一生懸命全速力でベンチに戻ってくる選手を見ていると、もう少しゆっくり戻ってこないと疲れちゃうのでは？など、変な心配をしてしまいますし、いまだに坊主頭もちょっと気になります。

そこで今日のテーマは「野球心得11カ条」についての話です。

監督からみた野球心得では高校野球の教育の一環

としての事が述べられています。

#### 第一条 野球を通じた友情を育てる事。

球友がエラーをした時などは、慰め、励まし、早く自信を取り戻させるよう心がけ、また各自が足りない所を互いに助け合って、野球は一人でやるものではなく9人全員でやるものである事を自覚させる。

#### 第二条 走る事に専念しよう。

グランドは心身鍛錬の場であり、教室の延長と心得、グランドを愛し（こんな理由でトンボを引いているのかな？）グランドを出たら一歩もあるくな。いつも走れ！

#### 第三条 精神力の充実を図ろう。

自分の苦しい時は相手も苦しい。その苦しみの克服が、勝利の分岐点となる。

内に秘めた闘志こそ、勝利への原動力であり「心」であると。

#### 第四条 高き気品を持とう。

日々の生活にも、礼儀正しい選手になろう。

態度などで注意を受けるものは野球選手として恥と思え。

○相手を見くびった態度をとるな。

○審判のジャッジに首をかしげるな。

○チェンジの際は、全力疾走せよ。三振、また墨上でアウトになった場合でも元気よくベンチに戻れ！

第五条 用具は自分の身体の一部だと思え。用具の手入れをしっかりとして

そして、お父さん、お母さんへの感謝の気持ちを忘れるな！

#### 第六条 自分の欠点に挑戦しよう。

足の遅いものは走らなければ速くはならない。

勉強も点数の悪い強化程一生懸命やろう。以前コールドゲームされたチームにどこまでもくらいついていく「今度は負けないぞ！」という気持ちがなかつたら、トーナメントの大会には到底勝てない！

#### 第七条 勇気と決断力を持とう。

失敗を恐れるな！

#### 第八条 基礎練習に徹しよう。

何事も基礎こそ最も重要だ。基礎の無いものは、先へ伸びない。

#### 第九条 素振りは十分練習しよう。

#### 第十条 常に感謝の心を持ち、懸命に努力しよう。

お父さん、お母さん、祖父母、兄弟（姉妹）、知り合いの多くの人々、そして甲子園のファンの方々が君たちの姿を、君たちの成長をじっと見守っている。そして一回でも多く「勝利」を望んでおられる。君たちの後ろにはこれらの人々の温かい愛情と声援がある事を忘れるな！そして監督・コーチが一番きみたちの大ファンだと思ってほしい。

第十一条 チーム内での力・言葉の暴力、いじめはいかなる理由でも認めない。

きみたちは正々堂々と行うスポーツマンである事の自覚と誇りを持て！

以上野球心得11カ条が高校教育の一環としてある事を思い浮かべて高校野球を見ると、より高校野球が「神聖なもの」に見え、心から応援したくなるのではないでしょうか。

また一般社会にも通じるものもあるような気がします。

## 卓話（新入会員自己紹介）

#### ●蜂須賀 太郎



本年4月に、富島照男さんと服部雅紀さんのご紹介により、入会させていただきました蜂須賀です。東海中学高校、名古屋大学とずっと名古屋で過ごしました。大学卒業後、裁判官を6年経験したのち、平成5年4月から名古屋に戻り弁護士をしております。富島さんは弁護士として大先輩であり、服部さんは東海の先輩となり

ります。裁判官5年目の1年間、野村総合研究所に民間研修に行ったことが一つの転機となりました。当時はバブルの終わりころでしたが、まだまだ景気のいい時代で、民間活力の凄さ、世の中をダイナミックに動かしている姿に感銘を覚え、もっと直接的に企業人と関わりを持ちたいと強く思い、また弁護士をしていた父が体調を崩したこともあり、名古屋に戻り弁護士となりました。弁護士となってからは、整理回収機構（当時は中坊公平弁護士が社長で時代の寵児のようにもてはやされていました）の仕事や平成16年からは名大法科大学院で教鞭を執ったりさせていただきました。当事務所の特徴は①医療事件（病院側）と中小企業法務を多く扱っていることと②全ての事件を複数の弁護士が担当し、丁寧に処理する体制を取っていることにあります。私自身、若輩であり、視野が狭くなりがちですので、ロータリーの皆さまと仲良くさせていただくことにより、色々な方面での知見を深め、より良き人間となれるよう頑張りますので、今後ともよろしくお願ひします。

#### ●山村 博伸



今年5月16日に野崎敏夫さん・久保哲政さんの紹介で、入会させて頂きました株式会社 山村組の山村博伸と申します。御縁あって入会させていただきましたので一日でも早く皆さんに慣れ親しんでこの和合ロータリーの一員になれるよう精進していきたいと思いますのでどうぞ宜しくお願い致します。また、こう見えて1970年・昭和45年8月生まれの41歳ですので見た目に騙されず可愛がって頂きますことを切にお願い申し上げます。

私のしている仕事ですが、主に総合建築物の解体工事と産業廃棄物の中間処分そして土木工事を行っています。どうして、この仕事に就いたかを幼少期から少しお話させて頂きまして私は、名古屋市中川区で床屋を営んでいた両親から生を受け、小学校一年生のときに港区の昔でいう南陽町に引っ越しすぐすくと育ちました、小学校の時はハンドボールをがむしゃらにやり、それが原因で中学校では激しい運動を控えなさいと医者に言われ、少しだけ人とは違う道に進みましたが、この時期は教科書をあまり見なくても問題が解けるようで、なんとか高校に進学しました。入学してからは教科書を見てもあまり問題が解けなくなり、アルバイトに精を出す日々が始まり怖い人たちが集まってくる様な服屋さんから始まり最終的には、重機のリース会社で整備を2年やり卒業後の平成元年にそのまま正社員となりましたが、当時設備関係で働いていた兄に手伝ってくれと言われ勤め出した会社をすぐに退職し2人で設備の請負をしましたが、これが自分で取ってきた仕事ながら大変な目に会い死ぬ思いで終わらせ設備業も同時に終わらせました。その後3か月ほど後に兄から今度は解体業をするから手伝えと言われ二人で30万円を握りしめ、めでたくこの業界に足を踏み入れた次第です、入ってみるとかなり過酷な世界でしたが人に負けるもんかとがむしゃらにやっているとみよーに性に会っていて今日に来ております。

こんな私ですが、どうぞ宜しくお願い致します。

例会	月日	今後の予定
第1957回	8.22	中国駐名古屋総領事館 主席領事 王 軍氏 「日中友好40周年と未来に向けて」
第1958回	8.29	井上雅之東名古屋分区ガバナー補佐訪問日
第1959回	9.5	新世代のための月間に因んで 名古屋名城RAC 中田真理子 会長 亀井 杏奈 幹事

○このウィクリーは再生紙を使用しております。